

## **PUBLICATION IMMÉDIATE**

### **MANDAT RENOUELÉ POUR JACQUES FORTIER À LA PRÉSIDENTIE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU CIUSSS DE L'ESTRIE - CHUS**

Sherbrooke, le 1<sup>er</sup> octobre 2019 – La ministre de la Santé et des Services sociaux, madame Danielle McCann, a annoncé le renouvellement de mandat de monsieur Jacques Fortier à la présidence du conseil d'administration (C. A.) du CIUSSS de l'Estrie - CHUS.

Nommé président en 2015 à la création de l'établissement, M. Fortier cumule une longue carrière au sein de différents conseils et comités du réseau de la santé et des services sociaux, notamment comme :

- Président du C. A. du CIUSSS de l'Estrie – CHUS, de 2015 à aujourd'hui;
- Président du C. A. du CHUS, de janvier 2007 à mars 2015;
- Vice-président du C. A. du CHUS, de 2004 à 2006;
- Membre du C. A. du CHUS, de 1996 à 2015.

De 2002 à 2019, cet homme d'affaires bien connu de la région a également été président-directeur général de Déry, Barrette et Associés, un cabinet d'expertise en règlement de sinistres.

Par son leadership et son humanisme, M. Fortier se fait un devoir de placer l'intérêt des usagers au centre des orientations prises par le conseil d'administration.

Le mandat de M. Fortier est renouvelé pour une période de 3 ans, jusqu'en septembre 2022.

- 30 -

Pour renseignements :

Geneviève Lemay  
Conseillère en communication | Relations médias  
819 238-1724